







# LA CIVILIZACION CATOLICA,

Revista literaria, científica y política.  
EDICION ESPAÑOLA

## LA CIVILTÀ CATOLICA.

La *Civilización Católica*, encuadrada y con esmerada impresión se publica el último día de cada mes formando un tomo de más de 200 páginas. Contiene cada tomo la traducción exacta y esmerada de los dos números de *La Civiltà Cattolica*, y los artículos más notables publicados durante el mes en las demás revistas católicas extranjeras, la jurisprudencia canónica y civil y una revista política universal. El importe de la suscripción es en España de 6 pesetas por trimestre. A los eclesiásticos se les hace la rebaja del diez por ciento en suscripciones; haciendo la redacción esfuerzos para poder beneficiar a sus abonados con obras de importancia, que orillados los inconvenientes, recibirán como regalo.

La suscripción puede hacerse mandando el aviso a la redacción de LA UNION CATOLICA, y desde luego se servirán los tres cuadernos de los meses Enero, Febrero y Marzo de este año, y los 12 del año anterior, al suscriptor que de sea tener completa la colección.

## PILDORAS HOLLOWAY.

Esta medicina es más eficaz que todos los demás remedios para curar los desórdenes del estómago, para purificar la sangre y para regular la acción del corazón y de los riñones. La debilidad, tanto física como mental, el prolapso de las indigestiones, de la disentería o de los escapes de cualquier género, desaparecen rápidamente, y el sistema entero es fortalecido con el uso de las maravillosas Píldoras Holloway, las cuales restablecen la digestión, perfeccionan la secreción de los nervios y restituyen al paciente la salud perdida. De las propiedades curativas de estas Píldoras, que pueden aprovecharse así los ancianos como los jóvenes de ambos sexos, este medicamento posee la calidad especial de estirpar el germen de las enfermedades que de año en año causan indudables muertes prematuras.

### Ungüento Holloway.

El Arte Médico no ha producido remedio alguno igual a éste maravilloso Ungüento, que nunca deja de curar las ulceraciones y las afecciones cutáneas en general, puesto que por medio de su influencia refrigerante y balsámica sana las heridas antiguas, las llagas, los tumores, los cánceres y los males de pierna, siendo infaliblemente eficaz para la tisis, la escrófula, y, en fin, para todas las corrupciones de la piel. Los edematosos, toses, constipados, broquisitis, asma, palpitación del corazón, entorpecimiento del ligamento, indigestiones, gota ó reumatismo obtienen un alivio inmediato aplicando a este irresistible Ungüento y frotando con él las partes afectadas. Dicho bálsamo posee propiedades asimilativas tan extraordinarias, que desde el momento en que penetra la sangre forma parte de ella y circulando con el fluido vital, espulsa toda partícula morbosa.

Para asegurar la curación rápida y permanente de las enfermedades, conviene siempre que se tomen las Píldoras al mismo tiempo que se emplea el Ungüento. Las cajas de Píldoras y botes Ungüento son acompañados de amplias instrucciones en español, relativas al modo de usar los medicamentos. Los remedios se venden en cajas y botes por todos los principales boticarios del mundo entero, y por su propietario, el profesor Holloway, en su establecimiento central, 583, Oxford-Street, Londres.

Vendedores en Valencia: Botica de D. José Andrés Fabiá, frente al caballo de San Martín; D. Ramón Ribes, Mercado 40; D. José García, Congregación, 27.—Depósito principal, D. Domingo Rencal, plaza de la Constitución, botica.

## LIBRERÍA CATOLICA DE SAN JOSE.

### HISTORIA DE LOS

## HETERODOXOS ESPAÑOLES

POR EL DOCTOR

D. MARCELINO MENENDEZ PELAYO, Catedrático de Literatura Española en la Universidad de Madrid.

Esta obra constará de tres tomos de 800 a 1000 páginas cada uno; se ha publicado el primero; los dos siguientes están en prensa; precio de cada tomo: en rústica, 40 rs.; en tela, 44 rs. en Madrid y 46 en provincias; pasta entera, 46 y 48; cha-grin y tela, 48 y 50 respectivamente.

Se han tirado además 25 ejemplares en papel de hilo, que se venden a 70 reales en rústica.

Los pedidos deben ir acompañados de su valor; se sirven francos de porte, pero la librería de San José no responde de los que se extravían; el que los quiera asegurar debe añadir 4 rs. para el certificado.

Dirección: Sr. D. Vicente Sancho-Tello, Gerente de la librería, Gravina, 20, Madrid.

Corresponsales en Valencia: Sres. D. José Martí Casanova, calle de Zaragoza, y Sres. de Badal, plaza de la Constitución.

## CALENDARIO PIADOSO

PARA 1880

REVISADO EN LA PARTE LITURGICA POR EL

Dr. D. MIGUEL MARTINEZ Y SANZ, Pbr.,

redactado por

VARIOS DISTINGUIDOS ESCRITORES CATOLICOS.

Esta acreditada publicación, que cuenta ya diez y siete años de existencia y va a la luz con licencia de la autoridad eclesiástica, se halla de venta en las principales librerías de Madrid y provincias, al precio de cuatro reales cada ejemplar, haciéndose grandes rebajas en los pedidos por mayor, que deben dirigirse a don Antonio Pérez Dubrull, editor e impresor, calle de la Flor Baja, núm. 22, Madrid.

Ha aquí las materias que contiene el calendario: Jucio del año, por V.—Advertencia importante.—Fiestas suprimidas.—Eclipses de sol y de luna.—Epocas célebres.—Tempestades.—Velaciones.—Cómputo solar.—Días en que se saca el alma.—Fiestas móviles.—Indulgencias.—Santoral con las salidas y puyas del sol y de la luna.—Índice alfabético de los Santos y festividades del Señor y de la Virgen, con expresión de los días en que los celebra la Iglesia.—Los fines del Evangelio, por el Excelentísimo e Ilmo. Sr. Arzobispo de Valencia.—Inna de hielo, poesía, por D. Valentín Gómez.—El cardenal Newman, por el P. Miguel Mir, S. J.—Jesús de los pecadores, poesía traducida por D. José María Carulla.—Historia de un capitán de ladrones convertido por San Juan, por D. J. Barbágo.—A la virtud (himno sáfico), por D. D. Hebia.—La catedral de Sevilla, por D. Manuel Pérez Villamil.—La soledad, poesía, por D. Antonio de Valbuena.—Las inundaciones, por D. Miguel Martínez y Sanz.—Crónica contemporánea, por D. Vicente de la Fuente.—Ante un crucifijo (traducción de Víctor Hugo), por D. F. M. Melgar.—Entre Francia y España (recuerdos de viaje), por C.—Troyas en lenguaje antiguo al a muerte de San Luis Gonzaga, por el P. Miguel Mir, S. J.—Calendario de los primeros cristianos, por D. Leon María Carbonero y Sol y Meras.—Revista Bibliográfica, por D. J. A. Amela.—Nombres honoríficos a S. de L.—Rosas de los cristianos, por D. Leon Carbonero y Sol.—Miscelánea, por injurias dadas a los cristianos, por D. Leon Carbonero y Sol.—Calle, plaza de pasaje de Madrid, por orden alfabético.—Cuadro general de los ferro-carriles y España y algunos del extranjero.—Tranvías de Madrid.—Campanadas para los calle de incendio, en Madrid.—Anuncios.

## TOPOGRAFIA MEDICA

### DE VALENCIA Y SU ZONA.

POR EL DOCTOR.

D. JUAN BAUTISTA PESET Y VIDAL.

Esta obra dedicada al Instituto Médico Valenciano, comprende 1.ª La exposición de las circunstancias topográficas de la localidad. 2.ª Exposición de las condiciones individuales, morales y sociales, de sus habitantes. 3.ª Aplicaciones médicas, a la zona de Valencia.

Consta de 800 páginas en 4.ª de buen papel y esmerada impresión y se vende al precio de 26 reales para los socios del Instituto, y 30 para los que no son en la librería de D. Ramón Ribes, Mercado, 40, en la casa social Eizaga, 17, y en las librerías de Aguilár, hermanos, Sucesores de Badal, y Mariana y Zaca.

## UNA SOLA VEZ

QUE SE PRUEBE EL Purgante ó refresco

gasoso-tónico-purgativo con hierro.

invencción del Sr. Andrés y Fabiá,

mas que suficiente para deshechar todos los demás purgantes, por muy en boga que se encuentren. Tal es su grausimo sabor, sus rápidos efectos, la suavidad con que los produce, la economía con que se le obtiene, pues la caja con doce papeles, sellados cada uno de por sí, y que aprovechan para seis dosis, cuesta solo 6 rs.

ADMIRABLES CONDICIONES QUE REUNE.

Con él se puede chasquear a cualquiera presentándose como un refresco. Le sirve de distracción al mismo enfermo, el prepararse cuando se necesita. Se conserva indefinidamente. Le pueden tomar hasta los niños de pecho, a las señoras jóvenes les es estremadamente útil, por la parte de purgación de hierro que lleva. Con su uso solo hay que privarse de la leche. Puede tomarse acualquiera hora del día, etc. etc.; poseyendo además las propiedades de ser el

ANTIDOTO SOBERANO:

de las perforaciones biliosas, de tal manera, que los enfermos de estómago cuyo principal síntoma sea el vómito, estén persuadidos de que con el uso de la primera caja se les regularizarán sus funciones, por muchos años que rase usaran alteradas.

Es el purgante que echará abajo a la tan renombrada purga de Citrato, demagógica es la especialidad, en una palabra, que como simple purgante y como remedio heroico para las enfermedades del estómago.

Depósito en Valencia; farmacia de su inventor D. J. Andrés y Fabiá, calle de San Vicente, frente al caballo de San Martín.—Depósito en Murcia, farmacia de D. José Moreno, plaza de la Libertad.

## GRAN BOTILLERIA.

PURISIMA, 1,  
Junto a la antigua Gobernación.  
VALENCIA.

Superioridad en vinos del campo de Monovar y Pinosos: los hay de pasto y generosos. Se garantizan.  
Gran surtido de vinos y licores nacionales y extranjeros.  
Manzanilla superior, 14 rs. botella.  
Id. olorosa, 15. Id. fina 12.  
Ojen legitimo Morales (extra) 13 rs.  
Id. id. (macaelat) 16 rs.  
Champagne marca Minet, y Moet Chandon, 4 22 y 35 rs. respectivamente.  
Variedad en clases de vinos de Jerez.  
Anis del gorrion. El non plus ultra de los anisados hasta hoy conocidos.  
Servicio a domicilio.

## LIBROS.

DE

D. MANUEL POLO Y PEYROLON,

CATEDRÁTICO DEL INSTITUTO PROVINCIAL DE

VALENCIA.

Rs. vn

Elementos de Psicología, epitome filosófico-tomista, arreglado para que pueda servir de texto en los Institutos, Semirarios y Colegios.	40
Elementos de Lógica id. id.	42
Programa de Psicología, Lógica y Ética.	2
Costumbres populares de la Sierra de Albarracín, cuatro cuentos originales. 3.ª edición.	8
Los Mayos, novela original de costumbres aragonesas, con un prólogo de D. Marcelino Menéndez Pelayo.	10
Elogio de Santo Tomás de Aquino, discurso leído en la juventud Católica de Valencia.	2

Se venden en la librería de Mati, calle de Zaragoza, número 15.

## JARABE DE RABANO IODADO

de GRIMAULT y C.ª, Farmacéuticos en París

Desde hace veinte años este medicamento dá los resultados más notables en las enfermedades de los niños, reemplazando de una manera muy ventajosa al aceite de higado de bacalao y al jarabe antiscurbutico.

Es un remedio soberano contra los infartos e inflamaciones de las glándulas del cuello, el gurmio y todas las erupciones de la piel, de la cabeza y de la cara; excita el apetito, tonifica los tejidos, combate la palidez y la flojedad de las carnes y devuelve a los niños el vigor y la vivacidad naturales. Es un admirable medicamento contra las costras lácteas y un excelente depurativo.

Depósito en las principales Farmacias y Droguerías.

## ANDAS.

Se venden dos preciosas andas, la una para custodia y la otra para imagen.

Dichas andas que se encuentran en muy buen estado se darán con bastante economía.

Darán razon calle de Cuarte, núm. 22, bajo, señor don Gaspar Herrero.

### Remate.

A voluntad de su dueño y á cargo del corredor D. Manuel Carreras que habita calle de Maldonado, 31, segundo, se remata, si la postura fuera superior a la de 24 del corriente, más a las once de su mañana, en el despacho del notario don Manuel Alard plaza de Nules, núm. 2. Un huerto plantado de aranjaz, mitad de 15 años de edad, situado en Carandá, partido del Burriaco de la Villa de Sagunto, partido del Burriaco de la Villa de Sagunto, con huertos de D.ª Ana María Bosartos y Talens, por Fomento con los de D. Miguel Foroperez y Blay, por Mediodía con los de D. Pascual Garrigues y Bru, por Levante con los de la Guaya y al de D. Francisco Canihel, comprativa de 48 á 45 hanegadas, un secano de 8 hanegadas y una parte de monte con agua vertiente al huerto, que consta de una extensión de más de 150 hanegadas.

Tiene casa de labranza, pozos, balnearios y bomba a vapor para levantar y estronar alguna en cantidad de 20 metros cubicos por hora.

Se cosechan actualmente más 5000 arrobas por año.

Los títulos están de manifiesto en la ciudad de Sagunto.

### Venta.

Por suscritos las dueñas, se venden dos huertos en Sagunto, y otra de nogal, una mesa, escritorio y varios muebles más, en la calle de Ribalta, número 4, cuarto piso, junto a la de la Lintera.

### Alquiler.

Se alquila por 7 rs. diarios, el piso segundo de la casa calle de Cuarte, número 6, muy espacioso, y con vistas á la bahía en el centro principal de la misma casa darán razon.

### Venta.

En la calle del Triador, núm. 17, segundo, hay para vender un aparato para comederos, una librería en cristallado, un ropero, una escribanía, y una mesa colosa.

### VINO ANTISEPTICO PAPON

RECONSTITUYENTE superior, según la opinión de todos los Médicos, á otros remedios para curar Males de estómago, Digestiones pesadas, Colores palidos, empobrecimiento de la sangre, etc. Depósito en París, plaza Vendôme, 15.ª GALLOIS. Por mayor en Madrid, la Acaemia FRANCISCO-HISPAÑA-PORTUGUESA, Sordo, 37. En Valencia, D. José García Rivas.

### Remate.

A voluntad de su dueño y á cargo del corredor D. Francisco Blat, que habita calle del Vestuario, se remata: si la postura fuera superior a la de 24 del actual Abril y once horas de su mañana en el despacho del notario D. Manuel Alard, plaza de Nules, 2, en Sagunto. La finca siguiente: 1.ª un terreno de 1000 y 2000 hectáreas de secano y 2.ª un terreno de 1000 y 2000 hectáreas de secano y 3.ª un terreno de 1000 y 2000 hectáreas de secano y 4.ª un terreno de 1000 y 2000 hectáreas de secano.

Esta finca es de libre procedencia y los títulos de propiedad están de manifiesto en el despacho de dicho Notario.

Darán razon y tiene arrendadas, Francisco Balausti de Sedavi.

### Remate.

El día 28 del mes actual, á las once de la mañana, se subastará y rematará a favor del mejor postor, en la notaría de don Elias Ros, Caballeros, 15, principal, un huerto de cinco hanegadas con frutales y un abundancia de flores y una casa para dar habitación a un casado ó construcción, situado junto a los caminos viejo y nuevo de Burjassot.

Los títulos de propiedad, únicos que se darán al comprador, están de manifiesto para su examen en dicha notaría.

### Caridad.

Las personas piadosas que quieran ejercer un acto de verdadera caridad cristiana, pueden efectuarlo en la calle Cenerentri de San Miguel, núm. 8, donde habita un matrimonio con cuatro hijos, y cuya madre desea alzar una niña ayer 17, creyendo de toda clase de recursos.

### Administrador.

Un joven de 30 años, casado, desea ocuparse en alguna oficina, ó llevar algunos negocios, bien en Valencia ó en alguna población cercana: tiene práctica en el comercio y posee la aritmética mercantil con algunos conocimientos de contabilidad en su posición le permite garantía.

Darán razon Nieves, núm. 1, tercera habitación.

### HACHAS.

Para entierros, funerales, aniversarios serenos, etc. etc. a peso (y por tarifa también) á gusto y deseo del que las pide y á menos precio que otro: calle de la Corona núm. 9.

### Préstamo.

Se quiere emplear la cantidad de veinte mil duros, en préstamos hipotecarios me aores de diez mil reales.

De las condiciones se informará en la notaría de D. Elias Ros, Caballeros, 15, principal.

### NOVEDAD!

En la tienda del Ancora, Trench, 10. Se han recibido los ricos Espargarros de Aranjuez.

### Colocacion.

Una señora viuda, 44 años de edad, desea entrar una casa de un caballero, ó un sacerdote, un matrimonio ó no, entendiéndose bien de cocina, tiene que garantizar su persona. Darán razon calle Guillén de Castro, 43.

### RETRATO

DEL SUMO PONTIFICE LEON XIII, en el año de 1878. Por el distinguido Artista Sr. Maura.

Este retrato, estampado con el mayor esmero en papel Colambier, en el juicio de algunas personas que han visto recientemente á Su Santidad, es el más hermoso y parecido entre todos los publicados hasta ahora en España, y en el extranjero, se halla de venta en la librería de Perdiguerro (5 n. parís, 3), al precio ínfimo de una peseta, en la librería de D. José Martí, calle de Zaragoza 15.

### Ama de leche.

Una de Alboraya de 34 años de edad, leche de 6 días, desea criar para su casa. Darán razon calle Tundidores, 6 y 8, bajo.

## GUANO DEL PERU.

CALIDAD Y PRECIO UNIFICADOS.

CALIDAD con más de 9 por 100 de amoníaco. Garantizan esta calidad repetidos análisis hechos por los señores: Dr. D. José Monserrat, Catedrático de Química; Dr. D. Pedro Puster, catedrático de Agricultura; Dr. D. Francisco Castell, ex-profesor de Industria rural. PRECIO: en partidas menores, 150 rs. por 100 kilos de 30.000 kilogramos arriba. 155 rs. por 100 kilos. Al contado, tomando el grano en la balsa. Se vende en el Grao en los almacenes de los que suscriben. Trench y Compañía.

### OBRAS ORIGINALES Y TRADUCIDAS

POR

D. JOSÉ MARIA CARULLA.

LA CIVILIZACION, revista católica, que se publica todos los segundos y cuartos sábados de cada mes en cuadernos de 36 páginas. Van publicados 10 tomos, que valen 324 reales vellón y está en prensa el 20. En Madrid y en provincias por medio de librerías ó sellos, cada trimestre, 18 rs. Por medio de los correspondientes, 20 rs. En Ultramar y extranjero, cada semestre, 72 rs. LA DIVINA COMEDIA de Dante Alighieri (Traducción en verso del italiano de reales. IDILIOS Y CANTOS MÍSTICOS de Verdagner. (Obras traducidas en verso del italiano) 8 rs. LOS HIPÓCRITAS comedia en tres actos y en prosa, 8 rs. LA DISCRETA Y LA LOCA del P. Franco. (Novela traducida del italiano) 20 tomos, 20 rs. LA CAMPANA DE D. PAGO, id. id. tomos 4 rs. LAS VIAS DEL CORAZON, id. id. dos tomos, 22 rs. LOS CORAZONES POPULARES, id. id. un tomo, 14 rs. Pueden adquirirse dirigiendo su importe al autor, calle de Amor, 1, D.º, merc. 11, tercero, izquierda, Madrid.

¡Gran éxito en París!

## VELOUTINE CH<sup>les</sup> FAY

POLVO DE ARROZ ESPECIAL PREPARADO CON BISMUTO  
INVISIBLE Y ADHERENTE, dá al cutis frescura y transparencia.  
Inventor CHARLES FAY, 9, rue de la Paix, PARIS  
Se vende en las Farmacias, Perfumerías, Peluquerías y tiendas de novedades.  
Desconfiar de las falsificaciones.

## A LOS COSECHEROS

y merciantes de vino.

POLVOS AROMATICOS Y ANTIACIDOS DE ARTIGUES.

Estos polvos, resultado de infinitos experimentos, tienen la propiedad de dar al vino un gusto agradable, suave y de mucho aroma, preservándolo al tiempo de la siega, y la quitar, también cuando principia acedarse. Sus buenas resultas los acreditan al extraordinario consumo que de estos polvos hacen los cosecheros de esta y otras provincias. Con un paquete, que vale 60 rs. hay suficiente para 1000 canteros de vino, ó sean 1000 litros. Se venden en la botica del autor D. Sergio Artigues, calle de Nogueras, 15, en Valencia; D. Vicente González Maldonado, 48, y en la botica de M.ª En Nules, D. Andrés Martínez, Plaza San Roque, núm. 1. En Castellón de la Plana, de Botica Ferrer.

## Estar de mas

MAGDALENA.

OBRAS INEDITAS.

DE LA EMINENTE ESCRITORA

Fernan Caballero.

El libro que ofrecemos hoy al público es una joya literaria, y solo el nombre de la autora basta para probar nuestro aserto. Además del mérito de este trabajo, encierra el inapreciable de conservar los pensamientos de aquella imaginación lozana y fresca, aun al borde del sepulcro.

Se vende en la librería de D. José Martí, calle de Zaragoza, n.º 15. 6 reales ejemplar.

## EL ALMA PENITENTE

Ó EL NUEVO

## ¡Pensadlo bien!

Consideraciones, sobre las verdades eternas, con historias y ejemplos, por P. Baudraud. Nueva edición traducida por el Dr. de la Propaganda Católica de Valencia. Este precioso libro forma un tomo en 8.ª, y se vende á 40 céntos de pesetas en la librería de D. José Martí, calle Zaragoza, 15.—La docena, 4 ptas. 50 céntos.

## NORMA DEL CATOLICO

en la Sociedad actual.

Diálogos catequísticos para los católicos del Siglo XIX

ACERCA DE LO QUE SE HA DE CREER.

POR A. M. DE A.

Fé.—Heresias.—Liberalismo.—Inquisición.—Masones.—Lectura de libros y periódicos.—Política.—Juicio de errores.—Canales.—Definiciones.—Excomunión.—Casuarías.—etc. (Madrid 1878).—precio, 5 rs. en la librería de D. José Martí, calle Zaragoza, 15, Valencia.

## NUEVA PUBLICACION.

MEDITACIONES

SOBRE LA VIDA Y LOS MISTERIOS DE JESUCRISTO

SEGUN EL MÉTODO DE SAN IGNACIO DE LOYOLA.

Los misterios todos de la vida de Jesucristo desde su Encarnación hasta su Ascension á los cielos se recorren en esta obra bajo un plan nuevo á la par que sencillo. Preciosa y exacta instrucción sobre la oración mental. Varias cosas religiosas la han adoptado para texto en sus ejercicios de Comandancia, y es útilísima para toda clase de personas. Consta de siete tomos en 8.ª, y se venden juntos á 18 reales en rústica y 24 en piel de color y relieve.—Por cada diez ejemplares en rústica se dan de gratia, y uno si son encuadernados.—Los que deseen recibir la obra con seguridad deben añadir al precio respectivo, 4 reales para el certificado. Para los pedidos dirigirse á D. Miguel Casals, calle del Pino, 5, Barcelona. También se halla de venta en Madrid, librería de la señora Viuda de Agudo, Poncejos, 8, y D. Miguel Olamendi. En Valencia, sucesores de Badal, y en José Martí, En Zaragoza, señoras Hijas de Heredia, y en los demás puntos en donde los señores correspondientes de la Librería y Tipografía Valenciana.

## LA CRUZ, REVISTA RELIGIOSA DE ESPAÑA, SALE EL

dia 19 de cada mes en un cuaderno de 36 páginas en 4.ª español. La suscripción en Ultramar y extranjero, no se venden números sueltos, porque cada semestre forma un tomo voluminoso. Toda la correspondencia se dirigirá siempre y precisamente en estos términos Sr. Administrador de LA CRUZ, CALLE DE LA RIENA, NUMERO 4, MADRID.

## EL CEMENTERIO

EN EL SIGLO XIX.

Ultima palabra de los solidarios.

POR MGR. GAUME.

Guerra á los Cementerios por la Revaluación.—Batallas Solidarias.—Beneficio del cementerio.—Historia.—Incaneración.—Nobleza y Santidad del cuerpo del difunto.—Fidelidad é inmortalidad del alma.—Resurrección de la carne.—etc. Un tomo en 8.ª.—4 rs. 50 céntos, en la Librería de D. José Martí, calle Zaragoza, 15.—Valencia.